



Jorge Crisafulli

Nació en 1961 en Bahía Blanca, Argentina.

El padre Jorge cumplirá pronto 20 años como misionero en África. Fue ordenado sacerdote en 1990.

Trabajó durante cuatro años en Villa Regina, en el Alto Valle del Río Negro (Argentina). Luego vino a Europa para estudiar idiomas y recibir formación.



En enero de 1995 llegó a Ghana y comenzó a trabajar con la Pastoral Juvenil. Más tarde llegó a ser director de varias comunidades salesianas y rector de escuelas técnicas, hasta que lo eligieron superior de las comunidades salesianas en África Occidental.

Actualmente es el responsable de los misioneros salesianos para la zona anglófona del Oeste de África, que engloba los países de Ghana, Liberia, Sierra Leona y Nigeria.